



Siapkan Dua Ambulans di Kantor KPU Jogja

JOGIA - Sakit hingga meninggalnya petugas kelompok penyelenggara pemungutan suara (KPPS) menjadi pembelajaran KPU Kota Jogja. Selama proses rekapitulasi tingkat Kota Jogja, disiagakan dua ambulans di halaman KPU Kota Jogja. "Kesehatan tetap jadi perhatian kami, seperti PPK itu sudah seminggu merekap. Semoga tidak ada yang drop kesehatannya," ujar Ketua KPU Kota Jogja Hidayat Widodo saat jeda rekapitulasi hari pertama tingkat Kota Jogja kemarin (30/4). Terbukti diluar kantor KPU Jogja telah disiagakan dua unit ambulans dari Dinkes Kota Jogja dan Polresta Jogja.

Setiap harinya, rekapitulasi diawali sejak pukul 09.00 hingga 22.00. Pada jeda tahapan awal, KPU Jogja telah merampungkan dua rekapitulasi kecamatan. KPU Kota Jogja menargetkan rekapitulasi lima jenis surat suara rampung Kamis (2/5).

Itu untuk mengoptimalkan rekapitulasi suara dari 14 kecamatan. Setidaknya ada sekitar 1,5 juta surat suara dari 1373 TPS di seluruh Kota Jogja. Batas waktu penghitungan sebenarnya empat hari. Tapi dia ingin mengoptimalkan waktu agar bisa fokus pada rekapitulasi tingkat provinsi. "Bisa lebih cepat kalau tidak ada keberatan dari saksi-saksi yang hadir. Targetnya 14 keca-

matan itu bisa terbagi rata dalam tiga hari, tapi ya tetap lihat nanti prosesnya bagaimana," jelasnya.

Terkait hasil, Hidayat belum bisa memastikan. Ini karena seluruh surat suara datang dalam keadaan tersegel. Pembukaan segel kotak suara berlangsung saat pembacaan rekapitulasi perkecamatan. Tentunya dihadapan para saksi dan komisioner Bawaslu yang hadir.

Jajarannya mempersilahkan saksi mengajukan keberatan jika terdapat selisih. Tentunya tetap beracuan pada aturan yang berlaku, Peraturan Komisi Pemilihan Umum Nomor 4 Tahun 2019 tentang Rekapitulasi Hasil Penghitungan Perolehan Suara dan Penetapan Hasil Pemilihan Umum. "Dilakukan dengan transparan. Kalau ada selisih maka mengacu satu tingkat atau membuka Plano DAI Kecamatan," ujarnya.

Proses rekapitulasi turut menjadi perhatian jajaran Polresta Jogja. Selain ambulans juga penjagaan oleh personel gabungan. "Tetap kami lakukan pengamanan karena masih bagian dari Operasi Mantab Progo 2019. Setidaknya pengamanan berlangsung hingga pelantikan. Jumlahnya efektif, sesuai standar keamanan yang dibutuhkan," jelas Kapolresta Jogja Kombespol Armaini. (dwi/pr/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005